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PANGKEP - Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bhakti, S.I.K., M.K.P., beserta
stakeholder terkait melaksanakan giat Panen Raya Padi Serentak Kodam
XIV/Hasanuddin, dalam rangka Mendukung Ketahanan Pangan Nasional di
wilayah Kab. Pangkep, Kamis (18/04/2024). 

Saat dikonfirmasi kegiatan tersebut Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bhakti,
S.I.K., M.K.P., menyampaikan bahwa kegiatan Panen Raya, Penanaman Padi
dan Jagung secara serentak ini dalam rangka mendukung kegiatan pimpinan dan
Ketahanan Pangan Nasional yang merupakan program unggulan yang
dicanangkan oleh Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Maruli
Simanjuntak, M.Sc. 
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Pada kesempatan tersebut, Pangdam didampingi Ketua Persit Kartika Candra
Kirana (KCK) PD XIV/Hasanuddin Ny. Mia Bobby Rinal Makmun dan sejumlah
Pejabat Utama (PJU) Kodam dan Forkopimda Kab. Pangkep turut hadir serta
diikuti oleh seluruh Komandan Satuan (Dansat) jajaran Kodam XIV/Hasanuddin
dari wilayah masing-masing yakni di wilayah Sulsel, Sulbar dan Sultra. 

Pangdam berharap dengan program ini ke depannya dalam situasi apapun
masyarakat bisa mandiri pangan dan memenuhi ketahanan pangannya dengan
mudah dan melalui kegiatan ini dapat menjadi atensi untuk dapat bekerja secara
bersama-sama sehingga bisa berdampak luas bagi masyarakat. 

Dikesempatan yang sama, Kapolres Pangkep juga mengajak seluruh petani di
Kabupaten Pangkep untuk memberikan dukungan terhadap pemerintah daerah,
dan meminta masyarakat untuk saling mendukung satu sama lain demi berjalan
nya program yang direncanakan. 

"Mari sama-sama kita saling bahu membahu dalam program tanam serentak
agar peningkatan produksi padi, peningkatan ketahanan pangan nasional,
peningkatan pendapatan dan kesejahteraan petani di Kabupaten Pangkep dapat
terlaksana dengan baik dan mencapai hasil yang memuaskan," ajaknya. 

Ia berharap, penanaman padi serentak dapat terlaksana, guna mempertahankan
produksi padi dalam rangka menjaga ketahanan pangan.( Herman Djide)


